

2024-07-01

## Hará Brugada 100 foros para difundir reformas del plan C

Autor: Alberto Cuenca

Género: Nota Informativa

<https://capital-cdmx.org/hara-brugada-100-foros-para-difundir-reformas-del-plan-c/>

Paralelamente a su gira de agradecimiento que arrancará el 15 de julio, Clara Brugada organizará en los siguientes tres meses 100 foros a lo largo de la ciudad para dar a conocer las reformas del llamado plan C entre los capitalinos.

La jefa de gobierno electa busca así dar cumplimiento a la instrucción que la próxima presidenta de México Claudia Sheinbaum, lanzó hoy a todo Morena: socializar entre la población el contenido de esas reformas.

Este lunes, Clara y Claudia coincidieron en un evento organizado en el centro cultural Los Pinos, donde la 4T celebró los seis años del triunfo electoral de Andrés Manuel López Obrador.

Al término del evento y en entrevista, Brugada dijo que su equipo se organiza para avanzar en la transición.

Explicó que habrá un proceso de transición por secretaría, además de que también se trabaja en un plan para organizar las estructuras de lo que será el siguiente gobierno.

Luego explicó que paralelamente al proceso de transición ella organizará esos 100 foros, y ello será adicional al plan que tiene la dirigencia de Morena, de hacer un foro por cada distrito electoral federal.

Yo voy a organizar todos los foros en la ciudad, en las plazas y voy a regresar a agradecer a la población.

"En 15 días iniciamos, aunque ya empezamos porque la gente me invita todos los días, pero de manera ya muy organizada a partir del 15 de julio arranco un recorrido por las colonias y paralelamente el trabajo de la transición", dijo la mandataria electa.

Durante la entrevista se le preguntó cómo se encontraba de salud, pues fue notorio que le costaba trabajo caminar y tenía que hacerlo apoyada en otra persona y hasta con un bastón.

"No sé si recuerdan, pero es la segunda parte de mi tratamiento. Estaba esperando que terminaran las campañas y mientras todos se fueron a pasear... pero ya estoy de salida. En dos semanas termino. Ya estoy bien, pero yo sigo trabajando mucho", explicó.